

La salle René-Lavergne accueille le conseil municipal



Le conseil municipal s'est exilé, le temps des travaux dans la mairie, dans la salle René-Lavergne. Photo Le DL/G.D.

Les travaux entrepris pour l'agrandissement et la modernisation de la mairie, ont contraint à déplacer une partie du personnel des services administratifs dans des modulaires, posés sur le parking de la Maison-de-ville. En outre, la salle du Conseil municipal étant occupée par une partie des services, les conseillers municipaux et l'exécutif siègent donc désormais à la salle municipale René-Lavergne. Par ailleurs, le maire a décidé d'organiser les mariages dans cette salle polyvalente et ceci jusqu'au printemps prochain, quand la nouvelle mairie étrennera ses habits neufs.